

de retourner dans leur Village , ils partirent avec une forte résolution de ne plus adorer que le vrai Dieu , et de revenir au plutôt recevoir les instructions nécessaires , pour se mettre en état d'être admis au saint Baptême.

Le père de la Catéchumène , grand dévot de *Routren* , informé du changement de sa fille , quoiqu'il fût à une grande journée du Village , partit sur l'heure pour la remettre , disait-il , dans le bon chemin. Il ne la quitta point qu'il ne l'eût conduite à la Pagode avec son mari. Je fus bientôt instruit de cette infidélité , et dans l'excès de douleur qu'elle me causa , je lui fis dire que si elle ne rétractait au plutôt une démarche si criminelle , pour ne rendre ses adorations qu'à l'Être suprême , que je lui avais fait connaître , elle aurait tout à craindre pour sa fille. Mes remontrances furent inutiles ; l'enfant , ainsi que je l'avais prédit , fut frappée à l'instant de son premier mal et mourut.

Assez près de ce Village était une veuve distinguée dans le pays , qui , depuis dix ans , souffrait de vives et continuelles douleurs dans tout le corps , accompagnées de fréquentes défaillances , qui la rendaient incapable du moindre mouvement. Elle avait employé inutilement pour sa guérison tous les remèdes naturels ; elle avait eu recours avec aussi peu de fruit aux Temples des plus fameuses Idoles. Ayant appris la guérison su-